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Zitat von GimmeDopeJoanna 

Warscheinlich werden die von den Kosten das Stadion instand zu halten überollt, das
Frankenstadion ist nicht gerade in so nem Top zustand (Siehe Probleme mit dem
wankenden Oberrang).
Außerdem wer nutzt es denn außer dem Glubb? Niemand... Leichtathletikevents finden
eh nicht statt (trotzdem hält man an der Laufbahn fest  ) und für Konzerte oder so
wüsst ich jetzt auch keine Nutzer...

Des mit den oberrängen ist doch schon besseitgt oder? Ich glaub mal gehört zu haben dass der
Bader gesagt hat dass sie probieren werden iwann in den nächsten 10 Jahren das Stadion rein
fußballerisch zu machen  wäre doch ganz gut
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